

Quito, 2 de diciembre de 2021

EL BID APRUEBA GARANTÍA DE USD 400 MILLONES A ECUADOR

El Directorio Ejecutivo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó, ayer, una garantía de USD 400 millones a Ecuador, en una nueva demostración del continuo respaldo de la comunidad internacional al programa económico del Gobierno del Encuentro.

"La garantía permitirá al gobierno apalancar recursos internacionales para fortalecer el desarrollo económico sostenible e inclusivo del país", destacó el ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, quien, también, recordó que las reformas de política, vinculadas a la garantía, apuntan a promover la reactivación del sector productivo en el país.

El otorgamiento de esta garantía para el país y el programa de reformas de política asociado se alinean con los objetivos del Gobierno Nacional de afianzar la estabilidad macroeconómica, fortalecer la inclusión social y promover el crecimiento de la actividad, mediante un mayor flujo de capitales privados externos en mejores condiciones financieras.